



# 立志

令和6年10月15日(火)発行  
学校便り第11号  
南城市立玉城中学校  
文責 校長



学校教育目標：「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

## 2学期の生徒会の取り組み

9月26日にオンライン生徒会朝会を行いました。主な内容は、1学期に実施した生徒会による生徒・職員へのアンケート（節電をねらいとする、体育着登校について）の結果説明とその結果を受けての取り組みについてです。生徒会としては体育着で学校生活をすごしエアコンの設定温度を上げることで節電できると考え、実施に向けてアンケートをとりましたが、アンケートで様々な課題が指摘され、今回の実施は難しいと判断し、学校の節電は別の方法で取り組んでいくということでした。また、節電と併せて節水とあいさつの奨励についても取り組んでいきたということでした。これは、生徒会朝会を実施する前に生徒会役員が校長との意見交換の中で提案してきた内容で本校の課題でもあります。2学期も生徒会を中心とした「生徒自らがつくる学校」への取り組みを推進していきます。



校長と生徒会役員との意見交換(9/11)



生徒会朝会でアンケート結果や今後の取り組みを説明(9/26)



あいさつの奨励に取り組む生徒会役員(10/3)

## 日曜授業参観・教育講演会



授業参観の様子



教育講演会の様子

10月6日に日曜授業参観が行われ、多くの保護者が本校を訪れ、授業の様子を参観しました。子ども達は大勢の保護者を目に少々緊張気味でしたが、保護者を見つけて手を振る子や、休み時間に親子で談笑する姿も見られ、楽しい雰囲気での授業参観となりました。授業参観終了後には、沖縄県知事委託サイバー防犯講習講師の高宮城修氏を講師に迎え「保護者のためのSNSトラブル防止対策」と題して体育館で講演会を行いました。SNSでのトラブルは全国的な課題であり、本校でも課題となっています。講演会の内容についてご家庭でお子様と話し合い、トラブルに巻き込まれないようにしていただきたいと思います。

授業参観・教育講演会へのご参加ありがとうございました。

## 南城市研修の日

10月10日に南城市研修の日として本校で公開授業を行いました。本校教諭による授業を校区内の3つの小学校とこども園、保育園の先生方が参観しました。子ども達は懐かしい先生方の姿を見て喜んでいました。公開授業終了後は参加者を集めて授業研究会も行われ、様々な意見を交換しました。玉城地区の教育について認識を深め、校区内の先生方の連携を図るよい機会となりました。



公開授業の様子

授業研究会の様子

## 駅伝大会に向けて

地区駅伝競争大会に向けて、男女駅伝チームを結成し、本番に向けて選手、スタッフ共に練習に頑張っています。駅伝チームの男女キャプテンに目標を聞いたところ、男子はベスト4に入り県大会(八重山大会)に出場すること、女子は8位入賞だそうです。努力が報われ、目標が達成できることを願っています。地区駅伝競争大会は10月26日に糸満市の平和創造の森公園で行われます。保護者の皆様応援よろしくお願いいたします。



試走出発前の男子チーム



朝練中の女子チーム

## 校内研修



各教科部会の様子



全体会の様子

9月29日に島尻教育事務所の先生方を講師に迎え校内研修を実施しました。授業を公開し各教科の部会で指導主事の先生方から指導助言をいただきました。また、全体会では、学校が取り組むべきことについて指導班長から総括が行われました。教員はその職責を遂行する上で絶えず研究と修養に努めなければならず、研修を受けることは大切なことです。研修を実施するにあたり、公開授業の学級以外は給食終了後下校という対応になりましたが、保護者の皆様のご協力で滞りなく研修を実施することができます。研修の成果を子ども達の教育に還元していきたいと思います。